



## **GACETA MUNICIPAL**

**MAYO 2024**



### **CRECE LA DEMANDA DE ATENCIÓN A MASCOTAS**

*04 de Mayo del 2024*

Al doble ha crecido la demanda de atención a mascotas para aplicarles el medicamento preventivo y evitar las garrapatas, para evitar que la rickettsia, pudiera salirse de control, informó Martín Gómez, encargado del Módulo de Atención y Control Animal.

Además de estos se han registrado una cantidad importante de esterilizaciones lo que evita la reproducción descontrolada de perros, que terminan convirtiéndose en callejeros, provocando que jaurías de estos animales deambulen por las calles, representando un tipo de contaminación y riesgo para la población.

Por otra parte, Martín Gómez, señaló que los ciudadanos también acuden al módulo para consultar a sus mascotas, que además de perros y gatos, también llevan aves y otro tipo de especies; Este incremento refleja, una cultura en ascenso sobre el cuidado y cariño que sus propietarios tienen hacia sus animales.

El módulo de atención animal, ubicado estratégicamente en la calle Ildefonso Fuentes, frente a la antigua cooperativa de los trabajadores obreros, ha sido testigo de esta creciente demanda. "Diariamente, observamos largas filas de adultos y niños preocupados por la salud de sus mascotas", comentó Gómez. "Nuestro compromiso es atender a cada animal con el mayor profesionalismo para devolverles la salud y la alegría a sus dueños".

El llamado del funcionario, resalta la importancia de la responsabilidad ciudadana en el cuidado de las mascotas y refleja el compromiso tanto de las autoridades como de la comunidad en garantizar el bienestar animal en la ciudad.



## **ALERTA POR OLA DE CALOR: AUTORIDADES RECOMIENDAN EXTREMAR PRECAUCIONES**

*21 de Mayo del 2024*

Ante la fuerte ola de calor que se espera esta semana, las autoridades municipales, a través de Protección Civil y Salud Municipal, dieron a conocer una serie de recomendaciones, para evitar golpes de calor y deshidratación entre la población.

El director de Protección Civil, Julio Ríos, informó que, según el Servicio Meteorológico Nacional, las temperaturas que prevalecerán esta semana en el norte del país, específicamente en Coahuila y la Región Centro, oscilarán entre los 43 y 45 grados, con una sensación térmica aún mayor. "Recomendamos a todos los ciudadanos que se mantengan a la sombra el mayor tiempo posible y que eviten salir a la calle, especialmente durante las horas de mayor intensidad solar", señaló Ríos.

En respuesta a esta situación climática, el funcionario anunció la instalación de puntos de hidratación en diversos lugares de la ciudad, en los que ofrecerán a los ciudadanos, agua embotellada con el objetivo de prevenir golpes de calor y la deshidratación.

Por su parte, la regidora de Salud, Leticia Espinoza, subrayó la importancia de prestar especial atención a los niños y adultos mayores, ya que son los más vulnerables a los efectos adversos de las altas temperaturas. "Es crucial mantener bien hidratados a estos grupos y asegurarse de que permanezcan en la sombra", recomendó la funcionaria.

Las autoridades reiteraron su llamado a la comunidad para que sigan estas indicaciones y tomen medidas preventivas, con el fin de proteger su salud durante esta intensa ola de calor.



## **EL DIF Y CASA MECED. FESTEJARON A SUS ESTUDIANTES.**

*27 de Mayo del 2024*

El DIF municipal en colaboración con la Casa Meced celebraron el Día del Estudiante, ofreciendo a los jóvenes una jornada llena de sorpresas y regalos. El evento fue encabezado por la presidenta honoraria del DIF, Dra. Leticia Carrillo Acevedo, y la coordinadora de la Casa Meced, Virginia Garza, quienes reconocieron a los alumnos por el esfuerzo y dedicación que han puesto en sus estudios.

La celebración se llevó a cabo en las instalaciones de la Casa Meced, donde los estudiantes degustaron una rica comida preparada especialmente para la ocasión, participando, además, en diferentes actividades recreativas que fomentaron la convivencia y el espíritu estudiantil.

La Dra. Leticia Carrillo Acevedo destacó la importancia de apoyar y motivar a los estudiantes, señalando que "el esfuerzo y la dedicación de cada uno de ustedes son fundamentales para construir un futuro mejor. Hoy celebramos su empeño y les recordamos que siempre cuentan con el apoyo del DIF y la Casa Meced".

Por su parte, Virginia Garza, coordinadora de la Casa Meced, agradeció la participación de los estudiantes y reiteró el compromiso de la institución de seguir ofreciendo espacios educativos y de desarrollo personal. "Queremos que cada uno de ustedes se sienta valorado y que sepan que su educación es nuestra prioridad", expresó Garza.

Los alumnos no solo disfrutaron de la comida y los regalos, sino que también tuvieron la oportunidad de compartir momentos significativos con sus compañeros y profesores, reforzando así los lazos de amistad y compañerismo.

Este tipo de eventos reflejan el compromiso de las autoridades locales y las instituciones educativas por fomentar el bienestar y el desarrollo integral de los jóvenes, reconociendo su esfuerzo académico y brindándoles el apoyo necesario para que continúen sus estudios con entusiasmo y dedicación.